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CIUDAD DE MÉXICO. -
Las denuncias ante la falta
de alumbrado público en las
calles de la alcaldía Gustavo
A. Madero, son recurrentes
pese a la inversión millona-
rias por parte del edil,Fran-
cisco Chiíguil,quien ha ero-
gado más de 170millones de
pesos (mdp) en los últimos
años. Estos recursos no han

sido suficientes,pues vecinos
reportan la falta de infraes-
tructura en esteservicio.

Según la Plataforma Na-
cional de Transparencia, del
2020 al 2022, Chiguil invirtió
más de167.1mdp en el servi-
cio de luminarias para las co-
lonias de la alcaldía, además
de 2.9mdp tomados del Pre-

supuesto Participativo para
la colocación de alumbrado
en 4 colonias de la demarca-
ción, dando un total de 170
millones 140 mil 401 pesos
destinados a luminarias.

Además, en lo que va del
año se han reportado 5 mil
223 quejas ante el Sistema
Unificado de Atención Ciu-
dadana (SUAO), por proble-
mas de alumbrado en las ca-
lles de laalcaldía.

Ante la situación, el 46.5

por ciento de la población
encuestada de la GAM, en

encuestas del INEGI, califi-
caron al alumbrado público
como insuficiente.

CHIGUIL NI ATIENDE

A oscuras
las calles
de la GAM

HÉCTOR QUEZADA
GRUPO CANTÓN CHÍGUIL

Entre 2020 y 2022, Chi-
guil dice que destinó más
de 170 mdp a luminarias

Infraestructura es poca
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EN LA BENITO JUÁREZ

Obras, solo
para cuates
del alealde

OMAR MONTALVO

GRUPO CANTÓN

CIUDADDEMÉXICO.-El
alcalde panista de Benito
Juárez, Santiago Taboada,
de acuerdo con habitantes
y concejales de la demar-
cación, en el último año la

ejecución de los proyectos
ciudadanos del presupuesto
participativo no se ha rea-
lizado de acuerdo a los li-
neamientos, pues las obras
terminan beneficiandoúni-
camentea los simpatizantes
del PAN.

La concejal de BJ, Patri-
cia Alfaro, por solicitud de
un ciudadanodocumentóel
estado del proyecto del Pre-
supuesto Participativo 2022
en la colonia Álamos II,

ejecutadoa finales del año
pasado. La propuesta era
un parque de bolsillo para
evitar que se convirtiera en
otro basurero clandestino,
además de la colocación de
luminarias en la zona. Casi
un año después,el espacio
luce como un tiradero de

cascajo.
“No quedólo que se pen-

saba, estamos en la calle

de Asturias, aquí está Xola,
hay dos lámparas y una más
pero debajo de un poste de
luz, no viene ni al caso, en la

siguiente parteno hay ni una
sola lámpara”,indicó la con-
cejalen la revisión del pro-
yecto a través del ejercicio
llamado ¿Dónde quedó mi

Presupuesto Participativo?

APOYO

o
Gobierno de
Santiago Ta-
boada des-
cuida espa-
cios públicos,
pero da lumi-
narias a los

que apoyan
al PAN

 

 

FALLA

Lo
La conce-
al de BJ, Pa-
tricia Alfaro,
documen-
tó el estado
del proyecto
del PP 2022
en la colonia
Alamos ll
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..Y el alcalde Taboada quiere el GCDMX
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A PROPUESTA DE PAN Y PRD

Congreso busca
simular consulta

OMAR MONTALVO

GRUPO CANTÓN

Los activistas que se mantie-
nen vigilando el Congreso de la
Ciudad de México, señalan que
los legisladores buscan simular
una consultaciudadanaatravés
de mecanismos como un “par-
lamento abierto”, en el proceso

para validarel Programa Gene-
ral de Ordenamiento Territo-
rial (GO).

De acuerdo con los colec-
tivos, el proyecto no cuenta

con indicadores mínimos o
lineamientos específicos que
permitan realizar una plani-
ficación territorial. Al care-
cer de dichos requisitos, los
contingentes de pueblos y
barrios originarios señalan
que académicos expertos en
el tema coinciden en que el
PGOT solo pone en riesgo la
preservación de la cuenca del
Valle de México.

La reciente preocupación
delos activistas yace en que los

grupos parlamentarios PAN y
PRD han propuesto instaurar
los mecanismos de foros y un
parlamento abierto, en el que
los legisladores no garantizan
que se tomen en cuenta las
sugerencias de expertos para
evitar que el PGOT facilite a
las constructoras realizar nue-
vos desarrollos inmobiliarios
en lo que actualmente se le co-
noce como suelo de conserva-
ción,al encargar la planeación
acadaalcaldíade la ciudad.

 

NO
CUENTA

o
Activistas

señalan que
parlamen-
to abierto no
confirma que
las opiniones
se tomen en
cuenta para
el PGOT

 

 
- Es para planificación territorial
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